

Información sobre su diluyente de la sangre -

Posibles efectos secundarios

Cuando se usan diluyentes de la sangre, es importante tener presentes sus posibles efectos secundarios. El sangrado es el efecto secundario más común.



Llame inmediatamente a su médico si se presenta alguno de estos signos de sangrado grave:

- Sangrado menstrual mucho más abundante que lo normal.
- Orina de color rojizo o pardusco.
- Evacuaciones rojizas o con aspecto de alquitrán o brea.
- Sangrado de las encías o la nariz que no se detiene pronto.
- Vómito de color pardusco o rojo brillante.
- Cualquier sustancia de color rojizo al toser.
- Dolor intenso; por ejemplo, de cabeza o de estómago.



- Moretones que no son normales.
- Cortaduras que no dejan de sangrar.
- Una caída grave o un golpe fuerte en la cabeza.
- Mareo o debilidad.



Algunas personas que toman diluyentes de la sangre presentan caída del cabello o brotes en la piel, pero son problemas raros.

Text adapted from— Agency for Healthcare Quality and Research (AHRQ) Pub 09-0086-C This work is licensed under the Creative Commons Attribution-NonCommercial-NoDerivs License
<http://creativecommons.org/licenses/by-nc-nd/3.0/us>

A Healthy Roads Media project

www.healthyroadsmedia.org

Spanish – Blood Thinners (Side Effects)

Reviewed 2013